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0026/2011 
 
Il Parlamento europeo, 
- visto l'articolo 13 del trattato di Lisbona, 
- vista la risoluzione del Parlamento europeo, del 5 maggio 2010, sulla 
valutazione e la verifica del programma d'azione per il benessere degli animali 
2006-2010, 
- visto l'articolo 123 del suo regolamento, 
A. considerando che, secondo il Trattato, gli animali sono esseri senzienti e 



l'Unione europea e i suoi Stati membri devono tenere pienamente conto delle 
esigenze in materia di benessere degli animali, 
B. considerando che in alcuni Stati membri il randagismo costituisce una 
minaccia per la salute pubblica e la sicurezza, 
C. considerando che alcuni Stati membri attuano misure estreme per combattere 
il randagismo, 
1. chiede alla Commissione di assicurare che il principio enunciato 
all'articolo 13 del trattato sia rispettato dagli Stati membri; 
2. chiede agli Stati membri di adottare strategie globali di gestione della 
popolazione canina che prevedano, ad esempio, interventi di sterilizzazione di 
cani di proprietà e vaganti, norme per il controllo della popolazione canina e 
la promozione di un comportamento responsabile da parte dei padroni di animali 
da compagnia; 
3. chiede alla Commissione di incoraggiare gli Stati membri ad introdurre 
l'identificazione e la registrazione obbligatoria di tutti i cani mediante 
sistemi uniformi a livello di Unione europea, in modo da evitare la diffusione 
di malattie; 
4. incarica il suo Presidente di trasmettere la presente dichiarazione, con 
l'indicazione dei nomi dei firmatari, alla Commissione e ai governi degli Stati 
membri. 
 

 

 

 

r.eichler@pfotenhilfe-europa.eu 
 

Cari amici,  
 
il 6 giugno quattro politici europei hanno fatto una nuova dichiarazione del 
parlamento europeo!!! in questa dichiarazione chiedono di fare una legge EUROPEA 
per i randagi e i cani domestici. Dicono che bisogna finalmente rispettare il 
contratto Lisbona e che tutti membri europei DEVONO fare sterilizzazioni, e 
registrazioni dei cani domestici ecc...  sarebbe finalmente una base anche per 
gli  animalisti e toglierebbe le possibilità di maltrattare, non sterilizzare 
ecc.... 
Vi chiedo, di FARE TUTTO il possibile per aiutare : Scrivete a i politici italiani ! Scrivete 
Mail ! Lettere ....deve diventare un’ONDA di lettere e Mail. 
Noi andremmo personalmente al parlamento per parlare con i politici...potete farlo 
anche voi? E una possibilità che abbiamo aspettato da 2 anni!. Nel 2009 mancavano 99 firme, 
questa volta dobbiamo farcela!!!!! per tutti i poveri cani in Europa, che 
soffrono, contro la corruzione, contro il maltrattamento, contro il menefreghismo, contro i 
criminali, che guadagnano milioni sulle spalle dei cani. BASTA !!!!!! 
Abbiamo tempo solo fino al 10 di giugno 2011!!!!!!! 
Vi abbraccio 
 
Roland Eicher 
 
andate sul nostro sito internet : www.pfotenhilfe-europa.eu 
è anche in inglese... 
 

http://www.pfotenhilfe-europa.eu/fileadmin/bildmaterial/Julia/http---www.europarl.europa.eu-sides-
getDoc.do_pubRef_---EP--NONSGML_WDECL_P7-DCL-2011-0026_0_DOC_PDF_V0--
EN_language_EN.pdf 
 



 

 
 
QUORUM ABOLITO? 
 
Scalfari ha affermato durante un dibattito televisivo con la Gruber (otto e mezzo)  che il quorum del 
referendum è una cosa errata che va abolita. Ha detto che dal momento che non è mfunzionante per 
le elezioni non dovrebbe esistere per i referendum. Il radicale Marco Beltrandi porta avanti da tempo 
una battaglia contro il quorum   affermando che  “falsa tutto”.   
 
http://ecodellaterra.blogspot.com/2011/03/referendum-intervista-marco-beltrandi.html 
 
I referendum falliti per il non raggiungimento del quorum sono otto. 
Tra questi c’è quello per la caccia che non riuscì raggiungendo il 43,4 % dei votanti (3-4  giugno 1990)  
Ma se il quorum fosse rimosso e si facesse un referendum sulla caccia cosa accadrebbe? 
 
 
 

 

 

IL FOLLE FANATISMO RELIGIOSO  
 
http://www.express-news.it/assurdo/cane-condannato-alla-lapidazione-in-israele/ 
 
 

 

 

LA MAFIA CHE DISTRUGGE LE FORESTE 
 

http://www.guardian.co.uk/world/2011/jun/13/guatemala-rainforest-destroyed-drug-traffickers 
 
 

 

 
 
E.DREWERMANN  "SULL’ IMMORTALITÀ DEGLI ANIMALI" 
 
...Chi saremo noi uomini, posto che nel frattempo non ci siamo dati da soli il colpo di grazia, tra 2 
milioni di anni ? Una domanda cui, dato il ritmo attuale dell'evoluzione storica, non c'è risposta, ma 
che si pone come assolutamente necessaria ! Un fatto è certo : che al momento presente 
dell'evoluzione ,  siamo di gran lunga più vicini agli animali che a quell'idea dell'umano che già ci 
portiamo dentro .  
"Il missing link (l'anello mancante) tra la scimmia e l'uomo siamo noi", diceva giustamente Konrad 
Lorenz . Il vero processo di umanizzazione è appena cominciato..    
  
 

 

 

 

LA SINISTRA, DI PIETRO  E LA CACCIA 
 



http://www.geapress.org/caccia/liguria-–-la-sinistra-minilepre-da-ammazzare-come-la-
costituzione/16004 
 
 

 

 

ASSALTO AL PALAZZO 
 
http://www.youtube.com/watch?v=mIlpIZzYpAU      
 
 

 

 
KIRK DOUGLAS - "STORIA DI UN VENDITORE DI STRACCI" 
 
Trovai un cane bastardo, mezzo dobermann e mezzo segugio e lo chiamai Tiger. Era il mio amico, 
grande potene e maschio. Lo amavo molto e anche lui mi amava, non lo dimenticherò mai. Mentre 
tornavo a casa da scuola, scendendo lungo la strada, potevo vedere il suo muso che mi guardava 
attraverso il cancello. Non appena mi vedeva, correva come un pazzo in strada, mi buttava giù e mi 
leccava la faccia mentre io mi mettevo a ridere. Era un meraviglioso custode. Quando giocavo, se 
qualcuno degli altri ragazzi imprecava con me o faceva gesti minacciosi, Tiger era lì, che ringhiava, 
pronto ad accorrere in aiuto.  
 Durante l'inverno lo legavo alla mia slitta : un coperchio di pattumiera o l'asse di un barile. Tiger era 
molto forte, e mi portava in giro con grande invidia degli altri ragazzi. Amavo quel cane . Ma un 
giorno qualcuno disse : "Credo che il tuo cane sia stato investito". Non potevo crederci. Corsi in 
strada per assicurarmene : Tiger era sul bordo della strada e il sangue gli usciva fuori dalla bocca. 
Morto. Rimasi completamente indifferente, insensibile per la morte del mio migliore amico. Non 
sentii niente, non versai neanche una lacrima. Trent'anni più tardi, sul lettino di uno psichiatra, 
raccontai questa storia e cominciai a singhiozzare senza riuscire a trattenermi . 
 
 

 

 
 
UN MONUMENTO AGLI ANIMALI UCCISI NELLA GUERRA 
 
http://www.horseandhound.co.uk/news/397/59397.html 
 

 

 

 

IL CORTEO DI VEGGIEPRIDE 
 
http://www.veggiepride.it/ 
 

 

 

 

 

IL BOICOTTAGGIO AUSTRALIANO DELLA CARNE DALL’INDONESIA 
 
http://www.bbc.co.uk/news/world-asia-pacific-13677866 



 

 

 

 

LA SPECIE DERELITTA 
 

http://genova.repubblica.it/cronaca/2011/06/04/news/il_fatto-17221996/ 
 
 

 

 

 

 

LA SOFFERENZA ETERNA DEGLI ORSI  
 
http://www.care2.com/causes/animal-welfare/blog/help-stop-bear-baiting-in-pakistan/ 
 

 

 

 

 

CUCCIOLI "ABBANDONATI IN AUTOSTRADA" DA VOLONTARI CHE SOSTENGONO DI 
AGIRE SEMPRE PER IL BENE DEI CANI 
 
https://www.facebook.com/notes/alba-mirtilla-mela-gaspari/i-cuccioli-abbandonati-in-autostrada-da-
volontari-che-sostengono-di-agire-sempre/ 
 
 
Accadeva spesso, quand’ero in servizio come guardacaccia provinciale, di essere chiamati d’urgenza, 
via radio, per contrastare comportamenti arroganti e pericolosi dei cacciatori nei confronti degli 
abitanti della campagna. I cacciatori, infatti, cacciavano talvolta così vicini alle abitazioni che, non 
solo i cani da caccia visitavano i pollai, ma i pallini delle cartucce esplose raggiungevano le imposte 
delle finestre e le tegole dei tetti.    
Al solito, giungevamo sul posto che i responsabili s’erano già allontanati, non senza profferire 
minacce e insulti nei confronti dei malcapitati e inermi cittadini. 
In questi casi c’era poco da fare; si chiedeva pazienza ai malcapitati, si chiedeva se volessero 
denunciare, si chiedeva loro di telefonare tempestivamente alla sede della Polizia Provinciale per 
sollecitare appunto l’intervento e li si lasciava amareggiati e frustrati. Come noi stessi, del resto, 
ovvero come chi avrebbe dovuto garantire il rispetto della legge e non poteva materialmente farlo. 
In quei casi però mi toglievo regolarmente un “sassolino dalla scarpa” e, prima di congedarmi, 
chiedevo quasi con noncuranza: “…Ma loro, per caso, hanno votato i referendum contro la caccia?”. 
I contadini (e non solo loro) mi guardavano sorpresi e dopo qualche attimo d’imbarazzo, intuendo che 
li stavo mettendo davanti alla loro corresponsabilità in quanto era accaduto, rispondevano di no. 
Nessuno di loro aveva esercitato il proprio sacrosanto diritto ad esprimersi sul fatto che i cacciatori 
potessero o meno accedere liberamente alle proprietà altrui per sparare; e ora ne subivano 
dolorosamente le conseguenze. 
  
Ecco, cari Amici, questa è la ragione per cui il 12 giugno io andrò a votare i referendum riguardanti 
l’acqua, il nucleare e il cosiddetto “legittimo impedimento”. Ci andrò anche se dovesse diluviare; se 
dovesse verificarsi uno tsunami, un’eruzione, un tornado, una glaciazione improvvisa, una invasione 
biblica di locuste, un ….. 
Nulla e nessuno potrà impedirmi di esercitare il mio diritto a dire SI all’abrogazione di norme 
deleterie per il nostro futuro e per la nostra democrazia. 



  
Buon referendum a tutti. 
  
Un abbraccio  
  
Michele   
  
 

 

 
 
MILAN KUNDERA 
 

Non c'è nulla di più pesante della compassione. Nemmeno il nostro proprio dolore è così pesante come 
un dolore che si prova con un altro, verso un altro, al posto di un altro, moltiplicato 
dall'immaginazione, prolungato in centinaia di echi.  
 

 

 

  
 

J.FRAUENSTADT - "I COLLOQUI CON SCHOPENHAUER" 
 
Verso le quattro del pomeriggio, come stabilito, mi presentai di nuovo a casa del filosofo . Dapprima 
chiacchierammo un po', seduti l'uno accanto all'altro sul sofà, su argomenti indifferenti, ma poi egli 
mi propose di fare una passeggiata con lui all'aperto. Egli era già pronto, in frac e con cravatta 
bianca. Accolsi con gioia la proposta e ci si avviò subito. Atma - con questo nome che significa "anima 
del mondo", Schopenhauer aveva battezzato il suo bel cane barbone di allora - ci accompagnava e 
saltellava festoso  davanti a noi. 
....Parlavamo del cane. "Il cane", disse Schopenhauer " è propriamente e originariamente un animale 
rapace. L'uomo se l'è poi coltivato e ne ha fatto quello che è , un docile animale domestico . Se non ci 
fossero i cani -aggiunse - io non vorrei vivere". 
 Una volta disse : "Ciò che mi rende così piacevole la compagnia del mio cane - e qui lo accarezzò e lo 
guardò amichevolmente negli occhi - è la trasparenza della sua natura. Il mio cane è trasparente come 
un vetro." 
 

 

 

 

 

POVERI BEAGLE 
 

Giovedì 16 giugno il comitato tecnico dell'East Riding of Yorkshire (UK)si riunirà per decidere in 
merito alla richiesta di Marshall Farm/B&K 
Universal (la società che gestisce anche Green Hill) di costruire 4 capannoni in cui imprigionare 2000 
beagle. 
La multinazionale americana Marshall ha acquistato qualche anno fà il piccolo allevamento della 
B&K e adesso vuole raderlo al suolo e costruire 
degli enormi capannoni, del tutto simili a quelli di Montichiari, in cui allevare cani da destinare ai 
laboratori. 
Quello che non sono riusciti a fare a Montichiari (ampliamento dell'allevamento) cercano di farlo in 
Inghilterra, dove hanno sempre maggiori problemi a far importare gli animali sia per via aerea che 
tramite traghetti. 



La campagna contro la costruzione di questo allevamento si sta allargando e, fortunatamente, anche 
molti residenti della zona stanno esprimendo il 
proprio dissenso.  
Agli attivisti è stato dato un furgone da un cittadino del paese per poter fare volantinaggi e tavoli 
informativi in tutta la zona. 
Nello scorso fine settimana attivisti e residenti hanno protestato davanti al municipio di Beverley e 
raccolto 2.000 firme, mentre si sono 
levate anche le voci di varie associazioni protezioniste e cinofile a condannare il piano di Marshall, 
lanciare le loro petizioni e proteste e 
ammonire l'amministrazione dello East Riding of Yorkshire.  
Qualcosa si muove e sicuramente i politici locali non possono fare finta di nulla, soprattutto non 
possono ignorare il fatto che la costruzione di questo lager firmato Marshall porterà numerose 
proteste e attività animaliste nella zona, che è anche rinomata dal punto di vista turistico. 
Intanto Marshall risponde alle accuse dicendo solo che "nel Regno Unito c'è una necessità nazionale 
di animali da ricerca di alta qualità". Queste 
sono le uniche parole che hanno..... 
E' importante fermare questo piano di Marshall, mettere i bastoni fra le ruote di qualunque progetto 
dei vivisettori! 
Invitiamo tutti quindi a scrivere lettere al comitato tecnico che dovrà decidere sulla questione. 
  
Indirizzi a cui mandare la mail: 
 
phyllispollard@hotmail.com, kaywestbb@hotmail.com, 
cbayram@cbayram.karoo.co.uk, chad61@tesco.net, margaret173@btinternet.com, 
tony@galbraith1.karoo.co.uk, kerri@westholmecars.karoo.co.uk, 
councillor.pearson@eastriding.gov.uk, cllr.deesharpe@btinternet.com, 
philnliz@philnliz.karoo.co.uk, councillor.boatman@eastriding.gov.uk, 
jwhittle@tiscali.co.uk 
  
Testo della mail: 
Dear Planning Committee Member, 
We write to express my concerns regarding Marshall Farms/B&K Universal’s proposal (application 
11/01324/STPLF) to build four units for the breeding 
of beagle dogs at The Field Station in Grimston, Garton. 
Below are a number of reasons why the application should be refused. 
- animals are not objects, and they should not be kept in small pens in breeding centres such as those 
of Marshall Farms; 
- the proposed facility will be very unpopular; it will undermine the area’s reputation, affect tourism 
and push down house prices; 
- the facility, which will be adjacent to Grimston Hall, will not be in keeping with the surrounding 
area; the industrial-style construction, which will be built on the grounds of Grimston Garth, will 
spoil the appearance of the estate; it may require foundations which could destroy a site of historical 
importance; 
- a Grade 2 listed wall will be partly demolished to allow for the movement of large construction 
vehicles; 
- access to the proposed site is limited and is not suitable for large vehicles need to (a) build the facility 
and (b) transport the dogs to 
biomedical labs and to remove clinical waste from the facility; 
- the local community and businesses will not benefit from the creation of a breeding centre; revenues 
and income generated by the New York-based 
company will not be invested at a local level; 
- Montichiari City Council in Italy has already turned down the same proposal, acknowledging that 
the facility would gave an adverse impact on 
the environment and residents; 



- the application does not indicate how long the construction of the facility will take, so it is impossible 
to know the duration of disruption 
to local people and businesses; 
- the facility will be the source of noise pollution, light, light pollution (from security floodlight), and 
unpleasant smells; moreover, the 
inevitable presence of animal welfare campaigners will place a strain on local residents and policing 
resources. 
Yours Sincerely, 
Nome, Cognome e Stato 
 

 

 

MATTANZA  
 
http://lnx.girotonno.org/girotonno2011/it/mattanza  

 
 

 

 
L’ACQUA E’ DI TUTTI ANCHE DELLA NATURA 
 
http://reti.ilcambiamento.it/ecologiaprofonda/2011/06/08/l’acqua-e-di-tutti-anche-della-natura/ 
 
 

 

 

 

DON GALLO E I TORI 
 
http://www.vivitortona.it/Sezione.jsp?titolo=Bull%20Festival&idSezione=1225 
 
 

 

 

STERMINARE I CAMMELLI 
 
http://www.3sulblog.com/cammelli-e-scoregge-inquinanti-in-australia-si-passa-allo-sterminio-
26799.html 
 

 

 

 

 

I CANI SIMBOLO DI CICERALE  
 

 



 

 

PASTORE E FIORELLO I CANI SIMBOLO DELLA LOTTA A CICERALE  
 
Eccoci qua, dopo due anni a lanciare ancora un accorato appello di adozione per Pastore e Fiorello.  
La loro storia ha commosso tanta gente, ma questi due cani che hanno rappresentato il simbolo della 
lotta al canile lager di Cicerale e a tutti i canili lager d’Italia, aspettano ancora una famiglia che voglia 
accoglierli nella loro casa. .  
In sintesi ricordiamo la loro storia: 
Fiorello e Pastore agonizzavano nel canile lager di Cicerale. Fiorello era completamente cieco, per 
mangiare era aiutato dal suo amico Pastore, un Pastore tedesco di una bontà unica, che lo conduceva 
verso la ciotola o che lo aiutava a trovare le scarse crocchette a terra. E’ grazie a Pastore che Fiorello 
è riuscito a sopravvivere in canile, perché se la sopravvivenza in canile è dura per tutti i cani, 
immaginatevi come debba essere per un cane completamente cieco!  
Quando siamo riusciti a farli uscire dal canile, entrambi, provati dalla prigionia della gabbia 
piccolissima, si reggevano a stento sulle zampe.  
Eppure volevano disperatamente vivere!  
Oggi Fiorello, dopo un’operazione agli occhi sostenuta da Lamento Rumeno, ha recuperato 
completamente la vista e ha potuto conoscere il suo amico Pastore. Oggi è Fiorello che gli corre 
incontro per dirgli grazie.  
Purtroppo nessuno ha mai telefonato per adottarli.   
Loro che hanno insegnato così tanto agli uomini, loro così unici e speciali... 
Noi ci crediamo ancora. Crediamo che il sogno possa avverarsi e che ci sia una famiglia disposta ad 
amarli incondizionatamente.  
Vorremmo far conoscere a Pastore e Fiorello quell’affetto che solo in una famiglia si può trovare, per 
tentare di ridare loro, quello che altri uomini gli hanno tolto negli anni della prigionia in canile.  
Sono cani di una bontà e di un’intelligenza assoluta che cercano solo amore. 
Adottateli!    
  
Per adozioni rivolgersi a: 
Sabina Guidotti  
sabinaguidotti@libero.it 
338 6079999          
 
 

 

 
 

LE MULTINAZIONALI PIU’ CATTIVE DEL MONDO 
 
http://www.scribd.com/doc/53726243/Beppe-Grillo-Le-multinazionali-piu-cattive-del-mondo 



 

 

 

 

 
LE FOCHE E LA VERGOGNA DEL CANADA 
 
http://www.geapress.org/caccia/caccia-alla-foche-canadesi-–-leuropa-dice-no-e-la-cina-dice-si/10714 
 

 

 

 

 

IL CANE CHE NON POTEVA SMETTERE DI AMARE 
 
http://www.lafeltrinelli.it/products/9788855801713/Il_cane_che_non_poteva_smettere_di_amare/Jeffr
ey_M_Masson.html 
 

 

 

 

SMILING JIM  
 
DENTIERE PER CANI INTERSCAMBIABILI (La può usare Fido e anche la nonna)  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

STRAGI 
 

Gli allevatori  
sono i nazisti contemporanei, 

criminali assassini. 
Gli allevamenti e i macelli 
i lager della nostra civiltà. 

Si programmano esseri 
senza dignità di vita, 



ridotti a un ammasso di bestie, 
da trasformare  

per il profitto e il consumo  
in pezzi di salme. 

Marchiature a fuoco, castrazioni,  
mutilazioni, privazioni, alimentazioni forzate, 

ambienti invivibili, sterminio di massa, 
sono le pratiche dei luoghi maledetti 

a cui sono costretti esseri viventi.  
Tutti sanno cosa avviene, 

delle crudeli torture e  
dell’olocausto animale quotidiano, 

del massacro industrializzato, 
ma fanno finta di non sapere: 

infami sottouomini bavosi, 
cancro dipendenti, 
con le loro frauen,  

indifferenti e nel perbenismo conformista, 
si nutrono e degustano i derivati  

della vergognosa carneficina. 
Non può esserci tolleranza  

per chi ha consapevolezza del danno. 
Non può esservi pace  

con la carne tra i denti. 
Non può esservi giustizia  

finché vi saranno macelli e allevamenti lager. 
(Parma, 11/06/2011)  

 
Luigi Boschi 

 
visita il blog www.luigiboschi.it 

 

 

  

 

ULTIMO NUMERO DI LIBERAZIONI - Estate 2011 
 
www.liberazioni.org 
 

 

 

 

 

 

ARCADUEMILA E LA MALASANITA’  
 
Riguardo al problema malasanità animale non abbiamo avuto alcun interessamento, né risposta dalla 
sottosegretaria Martini,interpellata in merito, più volte, né dal Ministero alla salute, a cui abbiamo 
inviato le 12.000 firme raccolte per chiedere provvedimenti legislativi che obblighino i veterinari alla 
tracciabilità del loro operato.  Il nostro progetto di legge, giace dimenticato in parlamento, mentre 
migliaia di animali continuano a morire per la negligenza, l’imperizia e l’incompetenza,  di taluni 
inqualificabili veterinari, che non hanno nemmeno l'obbligo di rilasciare un cencio di referto. 
Tutto ciò, nella piena impunità di un sistema legislativo, che non contempla obblighi per i veterinari, e 



con l’ostracismo della casta- lobby della categoria, che certo non ha alcun interesse che si discuta il 
nostro disegno di legge..... 
 
Ho visto nel vostro blog, che avete rivolto dei quesiti alla Martini, vi  ha mai risposto? 
Effettivamente in Italia non esiste un  pronto intervento animali efficiente, sia per i maltrattamenti e 
la vigilanza, che per il pronto soccorso veterinario ( ma allora perché s’introducono norme di 
soccorso obbligatorio nel codice della strada, se poi non si trova un veterinario reperibile o un pronto 
soccorso 24h?) 
Come la solito anche quando le leggi ci sono, poi ,non c’è una seria vigilanza e quindi le norme 
rimangono sulla carta. Riguardo la tutela sanitaria c’è il vuoto totale..... 
 

http://arcaduemila.altervista.org/pdl2625.html 
 
 

La nostra petizione si può anche firmare online e scaricare i moduli sul sito www.arca2000.it 
 
grazie 
 
 
 

 

 

CELLI NON VUOLE I FIORI 
 

Amici, quando ha sentito che era finita, Giorgio Celli ha detto di non mandare fiori ma in suo ricordo 
adottare un gatto o piantare un albero. 
Non mi aspettavo da meno da Lui. 
Io lo farò e invito tutti a fare altrettanto! 
 Divulgate! 
 
 

 

 
 
RIPRENDE L’INFAMIA DELLA CACCIA ALLE BALENE 
 
http://www.ilcambiamento.it/caccia/giappone_caccia_balene_fini_scientifici_estate_2011.html 
 

 
  

 

 


